



La lettre de l'AGLIF

N° 104

DECEMBRE 2022

Anciens gouverneurs du Lions club de France

Association loi 1901 – Siège Social 295, rue Saint-Jacques – 75005 – PARIS

VŒUX DU PRESIDENT

Chers amis Gouverneurs,

Que dire de cette année 2022 ?

Vivement qu'elle se termine et que la prochaine année soit meilleure avec l'espoir d'une meilleure compréhension entre les peuples. Que ces fêtes de fin d'années soient des moments de joies partagés en famille ou entre amis.

Je terminerai par un proverbe provençal.

"A l'an que vèn, se sian pas mai que fuguen/siguen pas mens."

Soit: A l'année prochaine, si nous ne sommes pas plus nombreux, que nous ne soyons pas moins nombreux.

C'est-à-dire : S'il n'y a pas de naissance, (de nouveaux Lions) qu'il n'y ait pas de décès (ou de démissions).

Meilleurs vœux de santé et de bonheur à vous, ainsi qu'à tous les êtres qui vous sont chers.

Avec toute mon amitié.

Charles GARZIA.

Communication de notre Président Charles GARZIA

Chers amis Gouverneurs,

J'ai apprécié la réunion de notre conseil d'administration élargi qui a eu lieu en Octobre avec la présence du Président du conseil et du Gouverneur de liaison, les échanges ont été constructifs et amicaux.

Vous avez reçu le compte rendu de cette réunion.

Il était, entre autres, question que les prochains gouverneurs nous donnent 2 sujets de réflexions afin d'en tenir compte avant leur prise de fonction.

Vous les trouverez ci-joint, merci d'y réfléchir à plusieurs si possible et de me faire part vos conclusions avant le 15 Février.

Charles GARZIA

Cher président, cher Charles,

Chers amis de l'AGLIF,

Le conseil des gouverneurs 2023-2024, m'a donné l'autorisation d'être leur porte-parole afin de lancer notre collaboration et de vous soumettre deux sujets de réflexion et un sujet de votre choix. Cette façon de procéder est, je le pense, unique pour un conseil des gouverneurs N-1 et nous espérons que cela portera ses fruits. Nous comptons sur votre retour d'expérience pour alimenter nos pistes de travail, nos réflexions pour préparer de la meilleure façon notre année de service en faveur du district multiple.

Sujet 1: Notre société actuelle propose des multitudes de clubs services avec des cotisations plus ou moins importantes, comment rendre notre « offre » plus séduisante, plus attractif, auprès des actifs ?

Faut-il redéfinir nos priorités (environnement et jeunesse) face à la multitude de clubs services ? Devons-nous aller vers plus d'actions de grandes envergures avec le soutien de l'Europe (Subventions, union de plusieurs pays pour une seule action...) pour être plus visible auprès du grand public ?

Sujet 2 : Le constat général est que le Lionisme Français est moins présent en Afrique depuis plusieurs années (aucun représentant Français au sein du bureau du comité Euro-Afrique). Afin de relancer notre coopération et pour une meilleure promotion de la francophonie qui est en chute libre, pouvez-vous nous apporter vos réflexions, vos retours d'expérience sur les actions éventuellement à mettre en place afin que la France puisse retrouver un rôle important et son l'influence en Afrique ?

Sujet 3: un sujet de votre choix.

Nous attendons vos propositions au plus tard pour le 31 mars 2023.

Philip FARRUGIA IVG Sud-Est Chargé de mission de L'AGLIF au sein du conseil 2023-2024

Les vœux du rédacteur

Les rotatives de notre lettre se sont un peu grippées, bien involontairement. Mais la remise en route se fait progressivement.

A tous, je souhaite un joyeux Noël et une très bonne année 2023, meilleure que celle qui se hâte lentement vers la sortie et qui pour certains d'entre nous, n'aura pas été la meilleure.

Merci aux Mirabelles de leur soutien. Amitiés à tous, préservons les liens qui nous unissent.

DISTRICT SUD EST



Afin d'accueillir les Lions dans de bonnes conditions, les 3 commissaires avec les chefs de pôles préparent avec attention la prochaine convention nationale qui aura lieu à Marseille. Ils présentent le fanion recto/verso



L'équipe qui a en charge l'organisation de la convention de Marseille travaille sérieusement et dans une excellente ambiance afin de vous recevoir dans de bonnes conditions fin Mai 2023.

Le 28 Mai c'est la pentecôte, donc les hôtels à Marseille vont être complets.

J'ai réservé pour les amis de l'AGLIF un hôtel le plus près de la convention .

Si cela vous intéresse un simple mail et je vous envoie les informations.

Charles GARZIA

garziacharles@gmail.com.

MESSAGE DE JACQUES GARELLO

Past directeur international



La Nouvelle Lettre

Chers amis de l'AGLIF,

Vous me pardonnerez de vous envoyer un courriel un peu moins personnalisé que celui que je vous ai adressé à la fin du mois de septembre. Mais le temps m'a pressé. J'ai perdu plusieurs jours après mon retour de Bordeaux à cause d'un covid qui ne m'a pas trop gêné mais qui a été plus sévère pour mon épouse déjà handicapée. De plus j'ai passé le début de ce mois de novembre à accélérer le démarrage du site dont je vous annonçais la naissance, et à le perfectionner aussi.

Dans mon dernier courriel je vous donnais les raisons de mon initiative : mobiliser et organiser la société civile face à la crise politique, économique, sociale et morale que traverse notre pays et, au-delà l'Occident visé par l'agression de l'Ukraine. J'ai pensé que le Lionisme devait prendre part à cette croisade, et qu'il y avait là une occasion de revenir à l'humanisme constitutif de notre association. Je suis d'une génération de Lions qui savaient associer humanisme et humanitaire, mais peut-être le développement de nos effectifs en Asie a-t-il conduit nos instances mondiales à effacer progressivement les valeurs morales et spirituelles qui forgeaient notre engagement de servir et notre amitié, en oubliant nos réflexions et nos initiatives en faveur de la liberté et de la compréhension entre les peuples. Sont oubliés certains des buts importants du Lionisme international inscrits dans nos statuts (article 2) sur la « *promotion des principes de bon gouvernement et de civisme* », sur la nécessité d'un « *lieu de rencontre permettant la discussion ouverte de tous les sujets d'intérêt public* », sur l'*organisation de forums* ». Pire encore : le Lionisme se fait l'écho de la pensée unique et de la peur panique distillée par les ennemis de la liberté d'entreprendre et d'échanger qui a permis de sortir les trois quarts de l'humanité de la misère et de la dictature. Nous ne sommes plus des pionniers, mais des suiveurs des idées à la mode, et nous appelons cela « s'adapter », en réalité nous accompagnons nos contemporains sur la route de la servitude volontaire.

Je remercie très sincèrement ceux d'entre vous qui ont répondu à mon appel, ils partagent sincèrement ma déception et mes regrets, mais aussi ma foi dans un engagement civique salubre et largement ouvert sur la société civile, celle de nos familles, de nos entreprises, de nos localités, de nos amitiés. C'est non seulement être responsables de nos communautés, mais aussi grossir les effectifs de nos clubs de personnalités actives et influentes.

Depuis mon dernier courriel le site que je vous présentais s'est perfectionné. Désormais vous pouvez avoir chaque semaine la liste des derniers articles parus. Il vous suffit de cliquer sur l'article de votre choix : plus besoin de faire une recherche laborieuse sur le site pour trouver ce qui pourrait vous intéresser. Vous trouverez ci-dessous les articles de la semaine.

A l'heure présente je suppose que vous avez déjà visité le site, dans ce cas j'aurai plaisir à connaître vos réactions et vos suggestions à son sujet. Si vous n'avez pas eu le temps de le visiter, vous pourriez prendre quelques minutes : vous ne le regretterez pas, et vous aurez alors le désir de le faire visiter à vos proches, et de susciter des abonnements et des soutiens.

Grâce à la lucidité de nos dirigeants notre AGLIF n'est pas une amicale d'anciens copains ni une réserve indienne protégée par les Conseils en exercice, c'est un sanctuaire pour grandir notre foi et diffuser un message de liberté, de responsabilité, de propriété et de dignité des êtres humains.

Je recevrai toujours avec plaisir et bénéfice vos réactions et suggestions sur le site et sur les projets que j'évoque en toute indépendance partisane ou sectaire, et sans la moindre présomption. Vous pouvez me joindre, je vous le rappelle, sur mon adresse mail, ou sur contact@nouvelle-lettre.com ou sur mon portable 06 09 30 39 83.

Je vous adresse cordialement toute mon amitié.

Jacques Garello

Commentaires de l'étranger

Depuis les bords de la Miljacka, où elle réside, notre correspondante Mirabelle Slivovitz, éternelle étudiante en français nous commente l'actualité vue de l'étranger. Nous la remercions bien vivement



Il n'est pas possible que « la lettre de l'AGLIF » ignore l'actualité qui a touché le monde entier : le décès de la Reine Elizabeth II, après avoir régné plus de 70 ans. Les télévisions ont fait des efforts globalement satisfaisants, sans toutefois parvenir à masquer l'étonnante ignorance culturelle de certains de leur correspondants à Londres, censés expliquer les us et coutumes « british », dont, bien entendu, le protocole des cérémonies. On doit poser un voile pudique sur leur français approximatif, bien que ce soit leur langue maternelle. Revenons donc sur *quelques perles journalistiques* ! Les plus énormes :

« *L'Angleterre vient de changer d'hymne* » Remarque reprise plusieurs dizaines de fois par les commentateurs imaginatifs. En fait l'hymne change de titre, une Reine pour un Roi. Mais demeure dans sa version musicale, bien évidemment.

« *La Reine Elizabeth II, va traverser Edimbourg* » (bien que défunte, étonnant n'est-il pas ?)

Oubliant, ou ne sachant pas, d'où l'on tire les salves de canons, la journaliste annonce sans hésiter, « *vous entendez, on va tirer au canon dans tous les quartiers de Londres* » (heureusement, il n'y a pas d'obus)

« *Le cortège officiel quitte le palais de Buckingham, et à cet instant, le reporter ne résiste pas : « est ce que la Reine consort, est dans une voiture ? »*

Voilà, c'est fini pour aujourd'hui !

Merci aux participants

That's all Folks

